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Бывший полузащитник «Крыльев Советов» Антон Бобёр дал комментарий по поводу
предстоящего противостояния самарского коллектива против московских
спартаковцев.

По словам специалиста, у подопечных Игоря Осинькина имеются шансы, поскольку по
игре в матчах не было такой катастрофы, как по пропущенным мячам. Также эксперт
подчеркнул, что Кубок и чемпионат смешивать точно не нужно.

«Многие команды выставляют на Кубок неоптимальные составы, пробуют какие-то
связки. Но на общем командном состоянии и подготовительном периоде это, конечно,
скажется», — добавил Бобёр в комментарии Metaratings.ru.

Встреча состоится уже 5 августа и возьмёт старт в 20:00 мск.


